



Trujillo, 03 de Junio del 2013

www.segat.gob.pe
www.sial.segat.gob.pe

BOLETÍN SEGAT - 2013 - 20

PROYECTAN USO DE SISTEMA DE AGUA NO POTABLE EN RIEGO DE ÁREAS VERDES

Representantes de la consultora Montes y Caminos presentaron en las instalaciones del Jardín Botánico de Trujillo, ante funcionarios de la Municipalidad Provincial de Trujillo (MPT) y Servicio de Gestión Ambiental (SEGAT) el proyecto "Instalación del Sistema de Agua No Potable para el Servicio de Riego de Áreas Verdes en el Distrito de Trujillo".

El proyecto presentado consta de dos propuestas: La primera alternativa consiste en cavar un pozo para la extracción de agua y la segunda en trasladar el líquido no potable en un tramo de 10 kilómetros desde el canal La Mochica, por medio de la construcción de reservorios. Ambas opciones superan los 20 y 22 millones de soles, respectivamente.

"Se ha considerado la alternativa más cómoda, porque pensamos que es la más viable y solo nos va a permitir hacer el pozo en el subsuelo y bombear el agua", manifestó el gerente del SEGAT, Miguel Vaisman Tello.

Unas 80 mil familias de Trujillo podrían ser beneficiadas con el servicio de agua potable si el SEGAT dejara de regar con el líquido para el consumo humano. Otro de los beneficios es que las 104 hectáreas de áreas verdes que abarca el proyecto podrían ser mejoradas debido que el agua a utilizar ya no contendría cloro.

Con este proyecto se prevé que la MPT ahorre entre 3 a 6 millones de nuevos soles al año, cantidad que paga a la empresa SEDALIB S.A. por el servicio de agua potable.

"Lo que ahora sigue es hablar con el alcalde César Acuña Peralta para que dé su aprobación al proyecto y sea llevado al concejo Municipal. Esperamos que lo vea con buenos ojos y pueda acceder a apoyarnos con la inversión", indicó el funcionario.



Fuente: Imagen Institucional

La inversión, operación y mantenimiento de este proyecto estará a cargo de la MPT, mediante el SEGAT. "Posiblemente este proyecto pase a sesión de concejo, esperamos que nos apoyen porque es una necesidad y es Trujillo el que se va a beneficiar", concluyó el representante del SEGAT. Cabe precisar que el distrito de Trujillo ha sido dividido por el SEGAT en 5 zonas para su atención en áreas verdes, lo que abarca todas las urbanizaciones y barrios del distrito. En estas zonas no está incluido el centro histórico, por conformar una zona exclusiva.





BOLETÍN SEGAT

JURAMENTAN COMITÉ DE VOLUNTARIADO DEL JARDÍN BOTÁNICO

El último sábado de Mayo del presente año, en el Jardín Botánico se llevó a cabo la juramentación del voluntariado de es pulmón de la ciudad que es el Jardín Botánico con el fin de colaborar con la conservación y difusión de las diferentes actividades programadas en el Jardín.

Este colorido evento se llevó a cabo con la finalidad de presentar el comité, el cual está conformado por las siguientes personas:

Presidenta: María Pimentel de Lara (profesora cesante de educación primaria)

Vicepresidente: Carlos Eduardo Ponce García (médico cirujano, arqueólogo, lic. turismo)

Secretaria: Tatiana Canales Guerrero (estudiante de ing. ambiental UCV)

Tesorera: Dora Tello de Echevarría (enfermera en ESSALUD).

DANZAS Y MUSICAL AMBIENTAL

Con baile tradicional del Norte del País "Marinera", una pareja de niños deleitaron a los presentes quienes también disfrutaron de las canciones que ofreció Marlenie Leyva con temas ambientales.





BOLETÍN SEGAT

CALLES ARENADAS PRODUCTO DE LAS ÚLTIMAS LLUVIAS SIGUEN SIENDO BARRIDAS

Personal del Servicio de Gestión Ambiental (SEGAT) continúa desarrollando labores de limpieza y desarenamiento en diversas calles y avenidas de las urbanizaciones de la ciudad, así como la recuperación y mejora de áreas verdes que quedaron afectadas como resultado de las lluvias que cayeron durante el pasado mes de febrero.

Este es un proyecto aprobado durante una sesión ordinaria del Concejo de la Municipalidad Provincial de Trujillo, presidido por el burgomaestre César Acuña Peralta, donde se analizó la necesidad de destinar una partida presupuestaria adicional de 880 mil nuevos soles para emprender estas labores, considerando la situación en que habían quedado las vías tras las lluvias.

El gerente del SEGAT, Miguel Vaisman Tello, manifestó que a la fecha este proyecto ha permitido recuperar la limpieza de las calles de la ciudad en aproximadamente 70%. "Ya tenemos algo de 20 días trabajando en la limpieza especial, desarenamiento de la ciudad y mejora de las áreas verdes, puesto que las lluvias perjudicaron a toda la ciudad", explicó.

Según indicó, el alcalde provincial tuvo esta iniciativa debido a que recuperar la ciudad en tales circunstancias resultaba insostenible para el SEGAT, para lo cual fue necesario contratar a 200 personas. "Presumo que en el transcurso de 10 o 15 días más, la ciudad pueda quedar recuperada en su totalidad", acotó.

Algunas de las urbanizaciones donde ya se han desarrollado estas actividades de limpieza son: Santa Inés, Sánchez Carrión, El Alambre, 20 de Abril, entre otras, las que habrían resultado más afectadas y con mayor suciedad tras las lluvias.

Respecto a las calles del centro histórico, precisó que éstas resultan más beneficiadas, porque hay 3 turnos de limpieza; sin embargo el representante del SEGAT lamentó que eso no sea motivo para sentirse orgullosos, debido a que eso es por la mala práctica de algunos vecinos de ensuciar la ciudad con mayor frecuencia.

Por otro lado, dijo que algunas de las calles ya desarenadas, han tenido que volverse a limpiar. No se descarta que se deba a las construcciones o camiones que trasladan arena y otros agregados de construcción.

Por este motivo, hizo un llamado a la reflexión para que todos los ciudadanos cambiemos de actitud.





BOLETÍN SEGAT

SEGAT PARTICIPA DEL PRIMER SIMULACRO DE SISMO Y TSUNAMI DEL AÑO

Con el fin de preparar a la población peruana ante un eventual sismo o tsunami de gran magnitud, se realizó el primer simulacro del año a las 10:00 horas del día de hoy jueves 30 de mayo, organizado por el Instituto Nacional de Defensa Civil (INDECI), en las instalaciones del complejo recreacional la Rinconada (Av. Prolong. César Vallejo S/N), en la que participaron colaboradores del Servicio de Gestión Ambiental de Trujillo (SEGAT).

Fueron cerca de 70 colaboradores de ésta institución que salieron a las áreas verdes tras sonar la sirena, formando círculos para protegerse del movimiento telúrico.

El supuesto terremoto tuvo un minuto de duración, con una magnitud de 8 grados en la escala de Richter, mientras que su intensidad fue entre VII y VIII de la Escala de Mercalli Modificada.

El epicentro del terremoto se localizó a una profundidad entre 30 y 50 kilómetros y de lugar a tsunami en la zona costera.



SEGAT CONTINUA CON LIMPIEZA DE PUNTOS CRÍTICOS DENTRO DE LA CIUDAD

Con el objetivo de darle una mejor calidad de vida a los vecinos, personal de la sub Gerencia de Limpieza Pública a cargo del Lic. Enrique Espinoza, continúa con los trabajos de erradicación de basura en diferentes puntos de la ciudad, evitando de esta forma que se conviertan en un foco infeccioso. En esta oportunidad las actividades de limpieza se concentraron en la intersección de la calle Pedro Muñiz y Nápoles. En la zona, utilizando un brazo articulado y volquete logró limpiar el lugar y hacer la vía transitable. "Cada 48 horas se viene acopiando la basura y



desmante de este punto crítico, aunque se lamenta no tener facultades para poder vigilar por las noches y así poder identificar a los responsables", refirió el Sub gerente de limpieza del SEGAT, Lic. Espinoza.





MUNICIPALIDAD PROVINCIAL
DE TRUJILLO



Trujillo, 03 de Junio del 2013

www.segat.gob.pe
www.sial.segat.gob.pe

BOLETÍN SEGAT



FELIZ CUMPLEAÑOS PARA NUESTROS AMIGOS SEGATINOS

Gerencia General: 42 72 50
Administración: 42 72 54

Unidad de Fiscalización y Control: 42 72 27
Gerencia Ambiental: 42 72 09

Av. Prolong. Cesar Vallejo S/N
Urb. La Rinconada